
Der Vorsitzende, Abg. Steiner, wies darauf hin, dass zur Übernahme der Konzessionen durch 
die RSVG bereits am 20.03.2020 eine Dringlichkeitsentscheidung getroffen wurde, um den 
grenzüberschreitenden Verkehr auch nach dem 01.06.2020 aufrechtzuerhalten. 
 
SkB Schroerlücke dankte der Verwaltung und der RSVG für die kurzfristige Wiederherstellung 
umsteigefreier Busverbindungen nach Rheinland-Pfalz. 
 
SkB Dahm nahm Bezug auf die in der Vorlage im Rahmen einer zweiten Ausbaustufe 
angekündigten weiteren Angebote auf der Linie 522 und erkundigte sich nach dem 
voraussichtlichen Zeitpunkt der Umsetzung. 
 
Herr Dr. Groneck, Fachbereich Verkehr und Mobilität, berichtete, der Verbandsgemeinderat in 
Asbach habe am Mittwoch letzter Woche die Kostenübernahme für die grenzüberschreitenden 
Fahrten abends und samstags auf der Linie 522 ab dem Fahrplanwechsel im Dezember 2020 
beschlossen. 
 
Abg. Höhner dankte der Verwaltung ebenfalls für die schnelle und gute Lösung. 
 
Abg. Tendler erweiterte den Dank an den heute anwesenden Geschäftsführer der RSVG, Herrn 
Otto. 


